

## A WELL-ROUNDED AFFAIR – CIRCULAR PROMENADE

You start at the Nordermole jetty by taking the small passenger ferry across the Trave estuary to the Priwall promenade and enjoy the highlights there, before you transfer back to the city-side Trave promenade. On the spacious Strandpromenade you can extend your Travemünde stroll in a relaxed manner towards the steep coast of Brodten, if the festival is too crowded for you.

### WELL, SINCE YOU'RE HERE!

Take a closer look! Here you get directions and some info about the sights in the seaside resort: the four-masted barque PASSAT, the Ostseestation, the Seaside Resort Museum, the Old Lighthouse, the Alte Vogtei and the historic Old Town.

### WE HAVE THE ANSWER TO ALL YOUR QUESTIONS!

You can find our tourist information directly at the Trave promenade. Browse through our selection of souvenirs, or freshen up at our free drinking water fountain!

## EINE RUNDE SACHE – DER PROMENADENRUNDLAUF!

Du startest an der Nordermole, unternimmst dann eine Minikreuzfahrt mit der Personenfähre auf den Priwall, genießt die Highlights entlang der Priwallpromenade, bevor du wieder übersetzt zur stadtseitigen Travepromenade. An der weiten Strandpromenade kannst du deinen Travemünde-Bummel noch ganz entspannt bis zum Brodtener Steilufer verlängern, wenn es dir auf dem Festivalgelände zu lebhaft ist.

**Übrigens:** Mit dem Deutschland-Ticket und dem Monatsticket kannst du nicht nur Bus und Bahn nach Travemünde, sondern als Fußgänger:in auch die Priwallfähren nutzen. Nur die Gebühr für Fahrzeuge muss zusätzlich entrichtet werden.



## WO DU SCHON MAL HIER BIST!

Schau dich doch noch ein bisschen mehr um! Hier findest du den Weg und ein paar Infos zu den Sehenswürdigkeiten im Seebad: der Viermastbark PASSAT, der Ostseestation, dem Seebadmuseum, dem Alten Leuchtturm, der Alten Vogtei und der historischen Altstadt.

## WIR HABEN DIE ANTWORT AUF ALL DEINE FRAGEN!

Unsere Tourist-Information findest du direkt an der Travepromenade. Stöbere doch mal durch unser Souvenir-Sortiment oder erfrische dich gerne an unserer kostenfreien Trinkwasserquelle!

Am Leuchtenfeld 10 a  
23570 Travemünde  
Kernöffnungszeiten: 9<sup>30</sup>–17<sup>00</sup> Uhr  
+49 451 8899700 oder  
info@travemuende-tourismus.de

## FIND YOUR FAVORITE PLACE!

*Sailing, music, art, culinary delights, strolling areas: Travemünde Week is all this and much more. Wherever you go here, you always have the sea in view. Do you want to party to great music on the festival stages on the beach and on the Priwall? Or do you want to take a relaxed stroll along the promenades and enjoy the gastronomy, perhaps in a maritime style in the fishing village? If you're out and about with the family, why not drop by the Brügmanngarten, where the kids will have the time of their lives. If you love art your heart beats faster at the Classical Beat Festival, the Lübeck Urban Art Festival or in the Harbour Panorama Gallery in the cruise terminal.*

## THERE'S SOMETHING GOING ON ON THE WATER!

*When the who's who of sailing competes in exciting races on the Baltic Sea every day, you can be right there. Book an exciting regatta cruise here (QR-Code)! From the Trave or Priwall promenade, you have the best view of a cherished tradition, the Volksbank Rotspon Cup. Here, the mayor of Lübeck Jan Lindenau competes against a political colleague: Boat against boat for the honour and a bottle of Rotspon: Wednesday, July 24, 12 pm.*

## FINDE DEINEN LIEBLINGSPLATZ!

Segelsport, Musik, Kunst, Kulinarik, Flaniermeile: Das alles und noch viel mehr ist die Travemünder Woche. Wohin du hier gehst, das Meer hast du immer im Blick. Möchtest du zu großartiger Musik an den Festivalbühnen am Strand und auf dem Priwall feiern? Oder schlenderst du entspannt entlang der Promenaden und genießt die Gastronomie, vielleicht ganz maritim im Fischerdorf? Wenn du mit der Familie unterwegs bist, schau doch mal im Brügmanngarten vorbei, hier tobt es sich für die Kids am besten. Dein Künstler:innen-Herz schlägt schneller beim Classical Beat Festival, dem Lübeck Urban Art Festival oder in der Galerie Hafenpanorama im Kreuzfahrtterminal.

## AUF DEM WASSER IST WAS LOS!

Wenn täglich das Who is Who des Segelsports auf der Ostsee mitreißende Wettfahrten segelt, kannst du hautnah dabei sein. Buche hier eine spannende Regattabegleitfahrt!

Von der Trave- oder Priwallpromenade aus hast du beste Sicht auf eine lieb gewonnene Tradition, den Volksbank Rotspon-Cup. Hier tritt Lübecks Bürgermeister Jan Lindenau gegen eine:n Politikkolleg:in an. Boot gegen Boot um die Ehre und eine Flasche Rotspon – am Mittwoch, 24. Juli um 12 Uhr.



19–28  
JULI  
2024

# TRAVE MÜNDER WOCHE

#135

[travemuender-woche.com](http://travemuender-woche.com)

Welt ahoi!



Hier geht's zum Programm!  
Check the detailed programme here!



- Tourist Information** ⓘ Tourist-Information
- First Aid Station** ⚡ Sanitätsstation
- Parking Spots** P Parkplätze
- Toilets** WC Toiletten
- Accessible toilets** WC Behinderten-Toiletten
- Areas** □ Areale
- Classical Beat Festival** ● Classical Beat Festival
- Strolling areas** ● Flaniermeilen
- Action points** ● Aktionspunkte
- Lübeck Urban Art Festival** ● Lübeck Urban Art Festival
- Photo spot** 📷 Fotospot

- Strolling area: trade and handicrafts** ① Flaniermeile: Handel und Kunsthandwerk
- Wine Carré** ② Weincarrée
- Gipsy Village (with live music)** ③ Gipsy Village (mit Live Musik)
- Children's playground** ④ Kinderspielwiese
- Lübeck Urban Art Festival** ⑤ Lübeck Urban Art Festival
- Stadtwerke Lübeck Festival Stage Brüggmanngarten** ⑥ Stadtwerke Lübeck Festivalbühne Brüggmanngarten
- Shahi (Indian restaurant)** ⑦ Shahi (indisches Restaurant)
- Strolling area: culinary, handicrafts and trade** ⑧ Flaniermeile: Kulinarik, Kunsthandwerk und Handel
- König Pilsener Beach Area** ⑨ König Pilsener Beach Area
- Beach clubs: Caribbean Island & Party-House Club** ⑩ Beach Clubs: Caribbean Island & Party-House Club
- Pirate Playground** ⑪ Piratenspielplatz
- König Pilsener Stage and Terraces** ⑫ König Pilsener Bühne und Terrassen
- LED Screen Stadtwerke Lübeck** ⑬ LED Screen Stadtwerke Lübeck
- Ferris Wheel** ⑭ Riesenrad
- Harbour Lounge** ⑮ Harbour Lounge
- Circular Promenade** ⑯ Promenadenrundlauf
- Fishing Village** ⑰ Fischerdorf
- Career Centre Bundeswehr** ⑱ Karrierecenter Bundeswehr
- Live commentary of the races on the Sailing Arena Trave** ⑲ Live-Kommentar der Wettfahrten auf der Segelarena Trave
- DSV-Info booth** ⑳ DSV-Infostand
- Regatta Office with Press Centre** ㉑ Regattabüro mit Pressezentrum
- Sailing Village** ㉒ Segler:innen-Village
- Marinepool – sailors fashion** ㉓ Marinepool – Segler:innen Fashion
- Ambience by the sea (Mediterranean restaurant)** ㉔ Ambiente am Meer (mediterranes Restaurant)
- LN-Deck** ㉕ LN-Deck
- Marina restaurant** ㉖ Restaurant Marina
- Tornadowiese Boat Mooring** ㉗ Tornadowiese Bootsliegeplatz
- Strolling area: culinary, handicrafts, home and garden** ㉘ Flaniermeile: Kulinarik, Kunsthandwerk, Heim und Garten
- Harbour Panorama Gallery** ㉙ Galerie Hafenpanorama
- Dance Palace** ㉚ Tanzpalast
- SlowDown Stage** ㉛ SlowDown Stage
- Photo spot with XXL picture frame** 📷 Fotospot mit XXL-Bilderrahmen
- Classical Beat Festival** ㉜ Classical Beat Festival



POSSEHL Stiftung



Stadtwerke Lübeck

NAUTIC

